

MUNDSCHUTZMASKE TYP II



BEZEICHNUNG DES ARTIKELS
product description

MUNDSCHUTZMASKE TYP II
(708501)

ANGEWANDTE HARMONISIERTE NORMEN
applicable harmonized standard

EN 14683:2019:AC:2019

EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

EU-DECLARATION OF CONFORMITY

Hiermit erklären wir, **Gebol Handels GmbH, 4470 Enns, Dr. Körner Str. 4, Österreich**, in alleiniger Verantwortung, dass es sich bei dem oben angeführten Artikel um ein Medizinprodukt der Klasse I nach Anhang VIII der **EU-Verordnung 2017/745** und der ebenfalls oben angeführten harmonisierten Norm handelt. Der Artikel wird im Umfeld des Patienten verwendet, um den Patienten zu schützen.

*We, **Gebol Handels GmbH, 4470 Enns, Dr. Körner Str. 4, Austria**, hereby declare under our sole responsibility that the above mentioned product is a class I medical device according to Annex VIII of **EU-regulation 2017/745** as well as the above mentioned harmonized standard. The product is used in the patient environment to protect the patient.*

Bei einer nicht mit uns abgestimmten Änderung des Artikels verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.
In case of alternation of the article, not agreed upon by us, this declaration will lose its validity.

Ort/Datum/Herstellerunterschrift:
Place/Date/Authorized Signature


Enns, 20.08.2020

Angaben zum Unterzeichner:
Title of Signatory:

Helmut Schmidt
Einkaufsleitung